

Automobile Zeitreise

Maikotten und Automobil-Club laden zum ersten Oldtimer-Frühstück

Münster. Es ist ein Sprung ins kalte Wasser. Aber einer, der Michael Leick und Michael Brauer keinerlei Schweißperlen auf die Stirn treibt. Denn der Chef des Maikottens sowie der stellvertretende Sportleiter im Automobilclub im ADAC Münster wissen: Das Interesse an Oldtimern ist

groß. Und warum sollte das anders sein, wenn sie am Sonntag (9. Mai) ab 10 Uhr zu „Maikottens Oldtimerfrühstück“ einladen?

Michael Leick ist optimistisch. Er hofft, dass bis zu 200 Oldtimer-Liebhaber den Weg mit ihren alten Schätzchen zum stillgelegten Sportplatz

neben seinem Restaurant am Maikottentweg finden. Michael Brauer ist vorsichtiger Natur. „Ich freue mich auch über 100 Teilnehmer.“

Fakt ist: Das Interesse an diesem ersten Frühstück der besonderen Art ist da. Das haben die vielen Anrufe im Restaurant und beim ADAC gezeigt. Doch wie viele von ihnen tatsächlich aufkreuzen – die Organisatoren zucken mit den Schultern. Schließlich handelt es sich um einen offenen, einen kostenlosen Treff,

den die Herren erstmalig in der landschaftlich reizvollen Umgebung des Maikottens anbieten.

Programm im eigentlichen Sinne wird es keines geben. Keine Ausfahrten, dafür aber viel Zeit für Fachsimpelei unter Experten und denen, die es noch werden wollen. „Wir hoffen auf viele Oldtimer und noch mehr Gäste“, fassen Leick und Brauer ihre Hoffnungen zusammen. (mli)



Die Beteiligten um Michael Brauer (Zweiter von links) und Michael Leick (Dritter von links) hoffen auf zahlreiche Teilnehmer und Besucher beim Oldtimer-Frühstück. Foto: mli